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                    THE Y’S MENS CLUB OF KOBE GAKUENTOSHI 

THE SERVICE CLUB TO THE YMCA  

 
 

 

                                                  2020 年 9 月（通巻 315 号） 
＜ 主 題 ＞ 

・神戸学園都市クラブ会長： 柴田昌一 ： 「みんなでチャレンジしよう」 

・国際会長： Jennifer Jones(オーストラリア) ： 「Building today for a better tomorrow」 

                                               より良い明日のために今日を築く, さあ働こう 

・アジア太平洋地域会長： 田中博之（日本） ： 「アクション！,  誇りと喜びを持って」 

・西日本区理事： 古田祐和（京都トゥービー） ： 「Let’s do it now,  

2022 に向けて誇りを持って All is well 」  

・六甲部長： 安行英文（さんだ） ： 「行動に信念を、信念は行動に」 

 Believe in what you do. Do what you believe in.  

 

 

 

[役員] 会長：柴田昌一、直前会長：杉本隆人、書記：杉本隆人、会計：中村 剛、連絡主事：横山徹太郎 

          [委員] 地域奉仕・環境：内田邦彦、Ｙサ･ユース：森本哲男、交流：隠樹圭子、ファンド：丹家元陽,仁科拓巳

EMC：藤井久子、広報・ブリテン：田辺征一、メネット：合田純二、メール委員：田辺征一、 

 [六甲部役員] JWF 委員：杉本隆人       [IBC]台湾高雄ポートクラブ（２００４年１月締結）                        

[DBC]東京武蔵野多摩クラブ（2011 年 6 月締結）      [DBC] 岡山クラブ（2018 年 6 月締結） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

神戸学園都市クラブ 〒651-2102 神戸市西区学園東町 2-1-3   TEL 078-793-7402  FAX 078-793-7470 

事務例会：第 1 木曜日、第 1 例会：第 3 木曜日、クラブホームページ 

http://www.kobeymca.org/ys/gakuen/bulletin.html                   

9 月第１例会  

 

・日時：2020 年 9 月 19 日(木)9：30～ 

・場所：しあわせの村ローンボール場 

・内容：ローンボール大会 

        

＜ 今月の聖句 ＞ 

 

「大事にも小事にも細心の注意を払え。」  

         

(シラ書 5章 15節) 

 

               

         

9 月誕生者おめでとう 

 

 杉本隆人 （９/５） 

 辻本邦子 （９/１１） 

 横山章子メネ（９/１７） 

8 月の出席状況 
 

 
第一例会 9 名 
 
事務例会 10 名 

7 月～ 累計ファンド 

・CS(年賀切手)   ０円 

・TOF(断食)      ０円 

・FF(家庭の断食    ０円 

・BF(古切手)      ０円 

・東日本募金       ０円 

・Y サ・ASF         ０円 

http://www.kobeymca.org/ys/gakuen/bulletin.html
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＜8 月例会報告＞ 

日時：2020 年 8 月 20 日(木)19：00～21：00 

場所：居酒屋「あみ」 

出席：阿倍、阿部ﾒﾈｯﾄ、中村、仁科、丹家、 

森本、野呂、横山、杉本  

お盆明けても残暑厳しい日が続く 8 月 20 日

に納涼会を決行しましたが、コロナ禍の中での

開催でしたので、３密を避け、20 名が入るスペ

ースに 9 名と贅沢な席取りをし、入口でアルコ

ール消毒して店内に入るまではマスクをして

の完璧な予防策を駆使し、納涼会をやることに

なりました。 

冬はフグ鍋、夏は鱧鍋が恒例となっていたの

ですが、今回は、特別なものとなりました。従

来なら手に入らないような立派な鱧が、惜しげ

もなく使った鱧づくしの料理が次々と出され、

最後の鍋は、お店の亭主自ら作ってくれた鍋を

いただき、とても美味しくいただきました。 

料理よりも、こうしてメンバーでの酒宴がで

き、久しぶりに皆なと話ができたことが、これ

ほど、ありがたいことだと痛切に感じた納涼会

でした。今回、参加できなかった仲間とともに

全員が揃った納涼会ができることを夢みて、コ

ロナ感染拡大を一日も早く克服して、日常の生

活ができるように祈るばかりです。 

お腹一杯、みんなと話できて胸いっぱい、ち

どり足での帰路となりました。 

感謝、感謝です。       (杉本隆人) 

 

               

＜9 月事務例会報告＞ 

日時：2020 年 9 月 3 日(木)19：00～20：15 

場所：西神戸ＹＭＣA 学園都市 412 号室 

出席：内田、合田、櫻井、柴田、杉本、田辺、

丹家、中村、仁科、野呂、森本、横山  

報告事項 

(1)今年のチャリティーランは中止。        

(2)西日本区報 71 巻第 3 号年次報告および 

72 巻第１号を配布。 

(3)六甲部チャリレティーゴルフ大会 

10 月 28 日(水) 8:26 スタート 

 千刈カントリークラブ 

 参加費 18,000 円 参加希望者は会長まで。 

申し込み締切 10 月 10 日 

(4)ＤＢＣ東京多摩武蔵野クラブからリモート  

による交流例会参加の要請が来ている。 

候補日：9 月 9 日(水)または 10 月 14 日(水)  

時間は 19 時から。  

(5)今年度のわいわいまつり(10 月 17 日)は、リ  

モートで実施、次回委員会(９月８日)で具体  

案協議。 

(6)本日、2020-2021 年版ロースターを配布。 

(7)黒にんにく、９月末完成の予定、先週買付に  

成功した。 

協議事項 

(1)ジャガイモファンドの実施について 

  今期はコロナ禍のため数を減らす必要があ

るが、何個まで可能か卸し業者に問い合わ 

せる。 

(2)９月例会：ローンボール大会 

2020 年 9 月 19 日（土）9：20 集合  

しあわせの村 ローンボール会場 

参加予定者：中村、田辺、仁科、森本、藤井、 

合田、杉本 

(3)ＤＢＣ交流会をどうするか？ 

リモートでの交流会実現に向けてやること

を決めたが、ZOOM 経験者が３名のため、学園

都市 YMCA に集まり、参加する。渡辺大輔ワイ

ズと打ち合わせして進める。 

(4)隠樹圭子ワイズの講演「今後どうなる日本

の政治」を 11 月 19 日(木)に依頼する。次回

事務例会までに確認する。 

ＹＭＣＡ報告 

(1)櫻井英治ワイズが新担当主事に就任。 

 横山担当主事はメンバー主事として引き続

き在籍。 

(2)今年の全日本リーダー研修会は六甲山 YMCA

で行われる。 

   

ジブラルタル海峡クルーズと色彩の 

王国モロッコ 11 日間」 （第３回） 

8 月 23 日（金） 

 AM4:30 起床。5:30 ホテル出発。外は真っ暗。

今日はジブラルタル海峡を渡る日。バスの中で 

 



- 3 - 

 

パン、バナナを食べながら、時速 7～80 ㎞で東

に走る事約 1 時間で新タンジェ港へ。狭くなっ

た旧タンジェ港から数年前に移転してきた。こ

こからはモロッコを出てスペインに入る為に

頻回のパスポートチェックを受けて、やっとフ

ェリーに乗り込む。これから約１時間半の船旅。

今日は波もおだやかで、ほとんど揺れなかった。

最短で 14 ㎞しか離れていない。時々、イルカが

跳びはねている。30 分程で左手に陸地（スペイ

ン）が見え、前方に三角形の山がある。ジブラ

ルタルロックだ。よく観察していると、山に当

たった地中海からの暖かい空気が平らな雲と

なり北にたなびく、それが次に積乱雲のように

渦を巻きながらモクモクと上空に昇っていく

のが見える。そして、それが徐々に崩れて更に

北の山に流れていく。AM10:30（時差１時間）ア

ルヘシラス（スペイン）着で、又パスポートチ

ェック。24.4℃。バスに乗り約１時間で英領ジ

ブラルタルへ。国境線を超える時に、又、車内

でパスポートチェック。ジブラルタルに入ると

突然、広い通りに出た。これ何？飛行場の滑走

路だった。ど真ん中を一般道が横切っていて、

離発着の時は両端の遮断機が降りるようにな 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

っている。中は道が狭い為に、バスターミナル 

でマイクロバスに乗り替えて昼食のレストラ 

ンへ。ここは英国領だ。なぜかハイネケンビー

ルで乾杯し、前菜はたっぷりの野菜サラダ。メ

インはフィッシュ＆チップス。大きな白身魚の

フライにアボガドソースとケチャップソース

が合う。これはおいしかった。デザートはチー

ズケーキ。観光に出発。岬の先端の灯台の横に

は大砲も。又、高さ約 450ｍの山の頂上にも、

大砲が設置されている。そして、山の中腹には

見事な鍾乳洞があり、結婚式やコンサートが開

かれている。ここジブラルタルには約 32,000 人

が住んでいるとの事。帰りは国境線を歩いて渡

り、バスで港へ。今回も頻回のパスポートチェ

ックを経て、フェリーに乗りタンジール港に戻

りホテル着。PM8:00。夕食はホテルのレストラ

ンで。フラッグビール（カサブランカビールよ

りあっさり目で少し安い）があった。カラッカ

ラの喉に猛スピードで飛び込んでいく。前菜は

チーズとトマトのサラダ。メインはチキンソテ

ーにマッシュポテト。モロッコ白ワインがいい

ハーモニー。デザートはプリンで、早朝からの

長い１日が終了。       (丹家元陽） 

 

 

 

 

 

「大事にも小事にも細心の注意を払え。」                

(シラ書 5章 15節) 

聖書の小窓「小事の見直しから」  

インドの童話に、次のようなものを見つけました。 

ある日、2人の子どもが話をしていました。 

「よその家のモモの木や、スモモの木へ登って実をもいで食べたら ・・・」 

「だれだって、いけないと言うにきまってるさ」 

「よその家のブタや、ニワトリを盗んできたら ・・・」 

「もっと、いけないといわれるさ」  

「よその家の馬や、牛を盗んできたら ・・・」  

「それは、ひどい。いけない、いけない」  

「つみのない人を殺して、着物をはぎとったり、金をとったりしたら ・・・」  

「そんなやつは、ころされるよ」  

「じゃあ、よその国へ攻め込んで、いくさをしてくるのは、どうなんだ。 

 いくさだったらかまわないのかい」 

「・・・」  

これを読んだとき、かなりショックを受けました。確かにそうです。どんな小さ

な罪をも赦されないとしたら、大きな罪はなおさらです。しかし、人聞はこの大

きな罪が、大きすぎてわからなくなってしまったのかもしれません。コロナ禍の

中で小事から大事の見直しを求められています 

西日本区チャプレン 立野 泰博（熊本ジェーンズ） 

     西日本区理事通信2020年9月号から転載 


